

RECUPERACIÓN DE MATERIAS PENDIENTES: TALLER DE AJEDREZ

1- Taller de Ajedrez en 1º y 2º ESO:

El alumnado con la materia pendiente realizará en la fecha fijada por Jefatura de Estudios durante el mes de enero una prueba para recuperar los criterios de evaluación no superados. Para ayudarle a prepararla se le proporcionará por iPasen durante el mes de noviembre una batería de actividades que deberá entregar el día de la prueba.

En caso de no superar todos los criterios de evaluación, tendrá dos nuevas oportunidades de hacer la prueba y/o entregar la batería de actividades en las fechas fijadas por Jefatura en abril y junio.